

Erziehung der Hihakaha. Ihr National-
 convent. Verhandlungen auf demsel-
 ben. 1c. 1c.

Drei ganze Jahre verlebte ich unter den Hihakahas ich könnte daher meinen Lesern sehr ausführliche Nachrichten von ihnen geben; ich besorge aber sie zu ermüden; ich will daher nur Weniges von ihnen anführen, woran sie sich vielleicht ein Beispiel nehmen können. Manches Gute scheint auch wirklich schon Eingang gefunden zu haben.

Freundschaft, Wohlwollen und Gastfreiheit gehören unter die Haupttugenden dieses Volkes. Das fremde Pferd, vom dem sie besucht werden, wird so freundlich von ihnen aufgenommen, als wäre es ein naher Nachbar, und sie behandeln